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【令和４年度保護者学校評価アンケート】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【保護者アンケート総括―集計を終えて】 

 児童のためにより良い学校経営を目指し、アンケートを実施いたしました。保護者の皆様にはお忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。 

 集計結果では、Ａ（そう思う）Ｂ（ややそう思う）という好意的な回答が概ね９０％を上回りました。そのうち９項目は９５％以上と多くの項目で好意的

なご意見をいただいています。今年度、特に評価を得た項目は、「学校はお便りやホームページ・ブログ・メール配信を通して、学校の様子を伝えている」

１００％、「学校は、感染症拡大防止に伴う出席停止の際、タブレット等を使用して学習についての保証を適切に行っている」９７％、「学校は新型コロナ

ウイルス感染症対策を適切に行っている」９９％でした。昨年度に引き続き、ブログのこまめな更新や、ホームページによる情報公開等について好意的なご

意見をいただいています。引き続き開かれた学校を目指して情報公開を行ってまいります。学校行事に関しては、感染症対策を講じながらできる限り取り

組めたことにより、良い評価をいただいております。学習にかかわる項目については、タブレット等のＩＣＴ機器の効果的な活用方法について、船橋市の 

研究指定校として研究を深め、実践して参りました。これはご家庭の協力によるものも大きく、感謝申し上げます。一方、タブレットの持ち帰りについて、

荷物が過度に重くならないよう、発達段階に応じた対策をしているところですが、引き続き学校全体で検討してまいります。 

今回の結果を真摯に受け止め、来年度も、学校とご家庭、地域が協力して子どもたちのため、改善に取り組んでいきたいと考えています。 

 

【自由記述欄のまとめ】 

 ※同じような内容で複数の方からいただいたご意見を記述しました（個々のご意見に対しても検討し、改善材料にさせていただきます）。 

 ※ＰＴＡへのご意見もいただきました。内容をまとめてＰＴＡ本部へお渡しします。 

 

＜学校経営・学級経営・施設・通学路に関するご意見＞ 

・校長先生の一宮宿泊学習のブログは最高でした。ありがとうございました。 

・この難しい世相のなかで素晴らしい教育をされていると思います。欅ブログで、宿泊伴う行事の様子がよく伝わってきました。ネットの効果的な使い方と

思いました。 

・学校のブログは毎日子供と一緒に観るのが習慣になっているので、今後も無理のない範囲で配信して頂きたいです。 

・欅ブログは、給食や行事など様々な学校生活が垣間見れ、毎回楽しみにしています。先生方の授業以外での様々な業務、任務も紹介されていて、読みなが

ら感謝しております。 

・毎月の学校便りが、裏までぎっしり内容満載で素晴らしかったです。 

・毎朝、校長先生に通学路を見回りしていただき有り難く思います。 

・成田街道の登下校が危険なので、登下校中の決まりなどを今一度クラス内で話していただけたらありがたいです。 



＜学習・行事・タブレット等 GIGA スクール構想に関するご意見＞ 

・素晴らしい教育と思います。参観日に先生からの一方通行ではない授業の様子が垣間見えました。子供たちの感覚と躾の両立がギリギリの良い線を保って

いると思いました。 

・お忙しい中たくさんの行事を開催してくださり、本当に感謝しております。   
・最近、家族の濃厚接触者として自宅待機になりましたが、タブレットでの素早いオンライン授業への対応ありがたかったです。オンライン授業がなければ

ダラダラと過ごしていたと思います。また、普段見られない朝の会などの様子などが聞けて新鮮でした。本来は目の前にいる児童にだけ目を向ければいい

のに、オンライン授業の児童にもちゃんと目を向けてフォローしてくれていました。ここまで対応力を高めるのは大変なことだったと思います。 

・週末や週初めはどうしても荷物が重くなるので、タブレットを持ち帰る日の荷物のバランスを取れていけると良いなと思っています。 

 

＜生活面に関するご意見＞ 

・楽しい学校生活を送ることができているようです。ありがとうございます。 

・先生方には普段から細やかに子どもたちをみていただき、とても感謝しています。多忙な業務の中、いつもありがとうございます。 

・先生方、友達のおかげで充実しています。毎日新たな楽しみを見つけていて、安心して見守ることができています。 

 

＜その他＞  

・安心して子供を通わせることができています。子供が通う学校が二宮小学校で良かったと思っています！ 

・二宮小学校は本当に子供達のために全力で取り組んでくださっていると思います。このご時世、コロナ関連の取り組みに目が行きがちですが、普段の取組

みや対応も素晴らしいと思います。あと一年ちょっとで卒業ですが、先生方のおかげで最後まで楽しい学校生活を送ることができると思います。 

・子供の名前を違う学年の先生が覚えてくれて、声を掛けてくれたり、様子を教えてくれたりとても嬉しかった。学年学級は違えど、温かい目で見てくれる

先生がいることに感激した。 

・細やかな対応をしていただき、先生方には大変感謝しています。保護者として、先生方の負担を減らせるような協力をしていけたらと思っています。 

・学校指定の上履きと赤白帽子ですが、一般的に使用されているものにして頂けると替えもきくので大変ありがたいです。 

 

 

 

 

 

 



＜学校評議員の方から＞ 

・６年生の「感謝の会」を参観して、先生方のご指導のおかげで健やかに成長していることを強く感じた。 

・授業を見学した際に、児童の学習態度がとても素晴らしかったです。１年生でも全員がタブレットを使いこなしているので、指導が行き届いていると感じま

した。 

・学校からの情報発信が素晴らしい。ブログや学校だよりをいつも楽しみにしています。 

・保護者アンケート結果を拝見して、ブログや動画配信で学校・児童の様子を配信されているのがよくわかりました。 

・タブレットを活用した学習に先進的に取り組んでいることが素晴らしい。市内の子どもたちに早急に還元されることを期待している。 

・私が卒業した時と変わっていない階段や廊下を見て、しっかりと掃除されていて、大切に保たれていると思います。老朽化を感じません。 

・毎朝、地域の方が横断歩道に立ち、見守りをしてくださっている姿を見かけます。 

・保護者の方がパトロールの腕章をつけることで、防犯予防にもなるし、何かあったときに声をかけやすいと感じました。 

・二宮小学校区は、地域がとてもよい。今後も、学校と地域それぞれが努力し、子どもたちのために尽くしていきたい。 

・今後も、学校と公民館で連携を深め、地域の子どもたちを見守っていきたいと思います。 

・コロナの３年間は、地域イベントが思うようにできず、子どもたちにとっても停滞した時間になってしまった。小・中・高校は子どもたちにとって大切な時間 

であるので、様々な取り組みを再開していきたい。 


